

57/II/2023

Beschluss

Hitzeschutz in Alten- und Pflegeheimen sicherstellen

Klimaanlagen in Alten- und Pflegeheimen sicherstellen

Der SPD-Landesvorstand wird aufgefordert, sich gegenüber den SPD-Mitgliedern der Landesregierung und der SPD-Landtagsfraktion dafür einzusetzen, dass angesichts des Klimawandels **ein effizienter Hitzeschutz** in Alten- und Pflegeheimen in die Verordnung für die Ausstattung solcher Einrichtungen (Heimbauverordnung) als verpflichtend aufgenommen wird. **Dies kann z.B. durch Jalousien, Senkrechtmarkisen oder Klimaanlagen geschehen.** Bestehende Einrichtungen müssen motiviert werden, ihren Bestand entsprechend nachzurüsten. **Bei Neubauten sind Klimaanlagen vorzusehen.**